

令和6年度 館内設置「ご意見箱」に寄せられたご意見・ご感想（12月分）

【ご感想】

（個人名などを含むご感想については、公開は控えさせていただきます）

- 本日の目的のペンギンを観にきました 雪降るなかですが、皆があつまっての行動生活を「タンノウ」できました。イルカショーの前の給じタイムでスタッフさんのボディタッチなどで健康チェックしてるんだなとあらためて感じました。年間パス購入したのでじっくりとまた生きもの観察にきます 寒さ冷たさの中、手洗いなどに気をつけて下さい。ありがとうございます。
- イルカショーがよくてよかったです。いろいろないきものがみれてよかったです。たのしかったです。
- イルカショーがすごくよかったです！クリスマスのツリーがきれいでした！また来ます。
- いつもありがとう。
- イルカショーが楽しかったです。寒い中、ありがとうございます。
- まりんぴあにほんかいいるかしょうとかさかなおもしろかったです。またきます。たのしかったです。
- いるかがたのしかった。
- 今はイルカしょうとペンギンのしょうを見ました。イルカのみずの中ではこんな音がでるんだとわかりました。ペンギンはあしがこんなにちいさいとずっとおもっていましたがじつはからがの中にながい足がかくされているのはしりませんでした。ベンきょうになりました。なまこをさわってぷにぷにすぎてびっくりしました。くらげがあかちゃんのとくと子どものとくとおとなのとくとあんなのちがうとはしりませんでした。毎年新潟旅行のときは必ず寄ってます。値段も良心的でありがたいです。
- たのしかったよ。ありがとう。